



Santiago, 27 de mayo de 1992

Excelentísima Señora
Doña Violeta Barrios de Chamorro
Presidente de Nicaragua
MANAGUA

Estimada Presidente y amiga:

Recuerdo con especial agrado su reciente visita a Chile y nuestros intercambios sobre tantos temas de mutuo interés para nuestros países. Estoy convencido que todo ello redunda en un beneficio para nuestras naciones y en más estrechas relaciones entre nuestros gobiernos.

Como tuvimos oportunidad de conversar, en noviembre de 1993 corresponde elegir un nuevo Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), al dejar el cargo el señor Edouard Saouma de nacionalidad libanesa. Mi gobierno y yo personalmente le atribuimos la mayor importancia a esta elección a la cual hemos presentado la candidatura de don Rafael Moreno, actual Subdirector General de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe.

Consideramos que la elección de don Rafael Moreno a tan alto cargo sería un justo reconocimiento a la plena reinserción de Chile a la comunidad internacional así como a la estrecha relación histórica de Chile con la FAO y a la gran importancia que ha adquirido en nuestro país el desarrollo agrícola, forestal y pesquero con justicia social.

Estimamos de la mayor importancia que en esta oportunidad la Dirección General de la FAO sea alcanzada por un latinoamericano de distinción. La candidatura chilena cuenta con un gran apoyo dentro de América Latina y el Caribe y tiene grandes posibilidades de concertar en torno a ella el respaldo de las otras regiones del mundo.



Nuestra intención es que a la brevedad los países de nuestra región escojan un candidato único al cargo de Director General de la FAO desestimulando así la presentación de candidaturas de otras regiones.

Deseo agradecerle el apoyo que usted tan gentilmente me otorgó para la candidatura de don Rafael Moreno, y a su vez, pedirle imparta las instrucciones del caso para que este respaldo se oficialice lo antes posible a través de los canales diplomáticos correspondientes. Como usted sabe, para mi Gobierno y especialmente para mí, es muy valioso el apoyo de Nicaragua a la candidatura de don Rafael Moreno.

Reiterándole mi más alta consideración y estima personal, le saluda con todo aprecio,

Se amigo

PATRICIO AYLWIN AZOCAR